

# La ciudad acoge las XIV Jornadas nacionales de juristas y arquitectos

Unos 400 especialistas debatirán durante tres días en Avilés sobre las principales novedades legislativas y de jurisprudencia

---

Marián Martínez

22-09-23 | 04:00

---

Avilés acogerá el próximo mes de noviembre las XIV Jornadas Consejo General del Poder Judicial-Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España, en las que también participará la Unión de Arquitectos Peritos y Forenses de España. Se celebrará entre el 9 y el 11 de noviembre y se prevé la participación de unos 400 profesionales de la arquitectura, de la judicatura y de la abogacía procedentes de toda España.

El **programa** de las jornadas indica que se abordarán las principales novedades legislativas y en materia de jurisprudencia relativas a la arquitectura, el urbanismo y el medio ambiente, las responsabilidades profesionales y la función pericial de los arquitectos.

Estos encuentros tienen carácter bianual y surgieron hace tres décadas en Toledo, que acogió la primera edición en 1989. Desde entonces se han celebrado en Santiago de Compostela, Sevilla, Zaragoza y Bilbao, consolidando su prestigio entre los profesionales de su ámbito.

La conferencia inaugural correrá a cargo de José Luis Seoane Spiegelberg, magistrado de la Sala 1ª del Tribunal Supremo, al que presentará Marta Vall-Ilosera Ferrán, presidenta del Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España.

La primera mesa redonda contará entre sus ponentes con José Antonio Seijas Quintana, magistrado jubilado de la Sala 1ª del Tribunal Supremo y que desarrolló la mayor parte de su carrera en Asturias, primero como juez de primera instancia e instrucción y luego como presidente de la Audiencia Provincial durante 13 años. Recibió la Insignia de Oro del Colegio de Abogados de Oviedo.

Seijas Quintana es un referente en materia civil. Fue el magistrado ponente de la primera sentencia del Tribunal Supremo que establece que la convivencia estable con una nueva pareja extingue el derecho al uso de la vivienda familiar tras el divorcio. Y fue además la última sentencia que firmó antes de jubilarse a los 72 años, y con 45 de experiencia profesional a sus espaldas.

Tras dos días de intensa actividad de mañana y tarde, la última jornada se dedicará a la lectura del premio del V Concurso de relatos de arquitectos y de las conclusiones, para dar paso a las propuestas para la siguiente edición.